

I Gede Agus Suwastika Wardana (5020703). Penelitian Deskriptif Mengenai Persepsi Mahasiswa Terhadap Mata Kuliah Penyusunan Proposal Penelitian. Skripsi Sarjana Strata 1, Surabaya: Fakultas Psikologi Universitas Surabaya, Laboratorium Psikologi Industri Dan Organisasi (2010)

INTISARI

Mata kuliah Penyusunan Proposal Penelitian (P3) oleh sebagian besar mahasiswa dipersepsikan sebagai awal dari proses pengerjaan skripsi, sehingga tugas-tugas pada mata kuliah P3 disikapi dengan optimis, namun kenyataannya banyak mahasiswa yang mengalami penurunan semangat mengerjakan skripsi dengan berbagai alasan perseptual terhadap mata kuliah P3 secara umum. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui persepsi mahasiswa Fakultas Psikologi terhadap mata kuliah P3.

Melalui teknik *cluster quota sampling* diambil 30 responden dari angkatan 2005-2006 yang sudah mengambil mata kuliah P3 dan data-data dikumpulkan melalui skala persepsi. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis dengan menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif untuk menggambarkan secara sistematis dan akurat fakta serta karakteristik mengenai persepsi mahasiswa terhadap mata kuliah P3.

Hasil analisis data menunjukkan sebagian besar mahasiswa dari psikologi sosial dan psikologi industri dan organisasi memiliki persepsi yang baik terhadap semua aspek mata kuliah P3, sedangkan mahasiswa dari psikologi klinis memiliki persepsi yang kurang baik. Perbedaan persepsi terhadap mata kuliah P3 dengan latar belakang minat studi pada mahasiswa psikologi relatif dipengaruhi oleh kompetensi mata kuliah P3, pada mahasiswa psikologi klinis orientasinya adalah praktis. Mahasiswa perempuan mempersepsikan mata kuliah P3 menekankan pada *mastery* (mengembangkan kemampuan diri), dan mahasiswa laki-laki berorientasi pada *performance* (mengejar hasil yang terukur secara sosial namun mengabaikan peningkatan kemampuan), sehingga pada sebagian besar mahasiswa memiliki kecenderungan untuk mencari jalan termudah dalam menyelesaikan tugas-tugas P3, seperti menduplikasi karya atau skripsi orang lain yang sudah selesai.

Kata Kunci : persepsi, dan mata kuliah P3